
FL. n.o _-

(~ubrica do Pre.ldente)

EXEMPLAR 01 ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA QUARTA
(124a. ) REUNIÃO DA COMISSÃO DELIBE
RATIVA DA COMISSÃO NACIONAL DE E
NERGIA NUCLEAR~ REALIZADA EM 14
DE JANEIRO DE 1964~ ÀS 14:00 HORAS.

fessor JOSÉ ISRAEL VARGAS~ estando também presentes o Senhor Chefe de Gabine-

gésima Quarta (l24a.) reunião da COMISSAO DELIBERATIVA da COMISSÃO NACIO -

DE SOUZA SANTOS~ com a presença dos Senhores Membros Professor FRANCISCO

DAMY

Aos quatorze dias do mês de janeiro de mil novecentos

•

dente~ Senhora Vera Paranhos Motta~ e eu Sônia Maria Corrêa Maranhão~ Secretária

Dr. José Tavares· de Camargo~ que se encontrava no exercício da Chefia do Departa-

e sessenta e quatro~ realizou-se na s.ede da Comissão Nacional de Energia uclear ~

te do Presidente da CNEN~ Dr. Alcyr Cabral Simões.. a Secretária do Senhor Presi -

DE ASSIS MAGALI!AES GOMES~ Engenheiro CARLOS MOLINARI CAlROLI e o Pro -

da Comissão Deliberativa. Foi solicitado o comparecimento~ temporáriamente~ do

à Avenida Almirante Barroso~ numero oitenta e um~ segundo andar~ a Centésima Vi-

mento de Administração. Dando inIcio à Agenda .. foi apreciado o Processo n9 22/64

NAL DE ENERGIA NUCLEAR~ sob a Presidência do Professor MARCELLO
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referente ao orçamento da CNEN para 1964. Foi lido pelo Senhor Presidente o oflcio

n9 Í)F~1/64~ em que o Chefe da Divisão de Finanças expunha a dotação orçamentária

da CNEN para o exercício corrente~ e informava que somente a partir de março~ ap.!:.o

xim.adamente~ o Banco do Brasil seria autorizado, pelo Ministério da Fazenda~ acre

ditar à CNEN a primeira parcela de sua dotação. Em vista-do exposto~ pedia autor!-
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ATA da Centésima Vigésima Quarta (124a. ) reunião da Comissão Deliberativa da Co
missão Nacional de Energia Nuclear.J realizada em 14_ de janeiro de 1964.1 às 14:00 hrs

autorização da Comissão Deliberativa no sentido ~e que fôssem atendidas por conta-

do Fundo Nacional de Energia Nuclear.J para posterior reposição.J as despesas nor -

mais necessárias ao funcionamento da CNEN. até que fôsse .creditada à Comissão a

primeira parcela correspondente ao seu orçamento de 1964. A solicitação feita pela

Divisão de Finanças e endossada pelo Departamento de Admini~traçãofoi aceita e a-

provada. Foi aprecia.d0.J a seguir.J o Processo n9 606/1/62 - em que a Liga Ba -

hiana Contra o Câncer solicitava uma prorrogação.J por mais 6 (seis) meses. do

prazo para prestação de contas dos auxílios que lhe foram concedidos nos valo -

res respectivos de Cr$ 2.273.400. 00 e US$ 1. 200.1 00.1 para a instalação de

uma Unidade de Radioisótopos no Hospital Aristides Maltez. A Comissão Delibera-

tiva.J por proposiçã~ do Presidente. autorizou uma prorrogação pelo prazo de 60

(sessenta) dias. A seguir, o Presidente informou que o Professor Mário Schemberg

havia feito um pedid~. não oficial.J no sentido de que fôsse autorizada a prorrogaçao

do prazo para a prestação de contas do aUXÍÍio que lhe foi concedido. A solicitação

foi atendida também pelo prazo de 60 (sessenta) dias. Foi examinada, em seguime:r.:..

to, o Processo 672/1/63, em que o Instituto de Energia Atômica comunicava que havia

deixado de efetivar a importação de um equipamento para reprodução. de fabricação

RANK - XEROX e de ufa máquina Varityper nos valores respectivos de Cr$ •...•.

Cr$ 3.240.000.1 00 e Cr$ 2.600.000,00. em virtude de não ter sido poss{vel comple -

tar o seu processamento durante o exerc{cio financeiro findo, motivo pelo qual estas

importâncias eram devC?lvidas à CNEN, juntamente com a prestação de contas daquê-

le tnstituto. Em razão, entretant0.J de estas importâncias já haverem sido autoriza -

das pela Carteira competente do Banco do Brasil, solicitava.J o Instituto de Energia

Atômica, considerar-se a possibilidade de fornecer um suprimento adicional, em ja-
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A TA da Centésima Vigésima Quarta (124a. ) reunião da Comissão Deliberativa da Co
missão Nacional de Energia Nuclear, realizada em 14.. de janeiro de 1964, as 14.00 hrs.

-em janeiro corrente, para concretizar aquelas operaçoes. Opinando a respeito~ em

ofício anexo ao referido processo, o Chefe do Departamento de Administração infor -

mou que o pedido pleiteado poderia ser atendido, mediante um acréscimo dessas

importâncias no destaque da verba que fôsse feito ao Instituto de Energia Atômica p~
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ra o ano'de 1964. Esta sugestão foi aceita e aprovada por unanimidade. Foi apre -

ciado, posteriormente, o Proce.sso n9 672/2/63 referente ao pedido do Instituto de E-

nergia Atômica, no sentido de que a quantia de Cr$ 312. 087,00 referentes a juros

bancários decorrentes do suprimento concedido pela CNEN fôsse revertida àquêle Ins

tituto, como supleInentação, em janeiro de 1964, A respeito dêste assunto, confor-

me leítura do ofício pelo Senhor Presidente, o Chefe do Departamento de Administra_

ção informou que êstes juros con.stituem renda eventual da CNEN e como tal devem -

ser incorporados ao Fundo Nacional de Energia Nuclear, de acôrdo com a alínea fie"
•

do art. 20 da Lei 4. ~8. Ainda com a pala-vra o Presidente mostrou-se contrário à

aprovação do ped.ido~ em. virtude de não caber a nenhuma Insti tuição a iniciativa de

pleitear concessão dessa natureza. A sugestão do Presidente foi aprovada unanima-

mente. Posteriormente~ foi submetida à apreciação dos Senhores Membros a nova

tabela para pagamento das funções gratificadas da CNEN", assunto êste, esclareceu o

Presidente, Unicamente da alçada da Presidência, mas que pela sua importância, tor

nava-se interessante que tambem fôsse apreciado pela Comissão Deliberativa. A a-

provroção da tabela foi recomendada. ApreciQu-se a seguir, o Processo 686/63, re-

ferente à proposta apresentada pelo Engenheiro Cairoli, na 121a. reunião da Comissã o

Deliberativa, no sentido de que se solicitasse ao Departamento de Administração pa-

ra, em ligação com os órgãos dependentes financeiramente da CNEN, apresentar urn

ante-projeto do Programa Financeiro da CNEN~ para 1964~ bem como fazer urna re -
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ATA da Centésima Vigésima Quarta (124a.) reunião da Comissão Deliberativa da Co
missão Nacional de Energia Nuc1 ear, realizada em 14 de janeiro de 1964, às 14:00 hrs

uma reserva de numerário, para possível aumento de salário m(nimo, no caso de

não haver uma suplementação de verba por parte do Ministério da Fazenda. O Senhor

Presidente procedeu à leitura do ofício do Chefe do Departamento de Admin; stração -

que, soore a primeira sugestão, informou contar a CNEN com a seguinte receita pa-

Cr$ 21. 000. 000,00 (eventual) totalizando Cr$ 6.797.680.000,00, cujo plano de aplica

to de Pesquisas Radioativas solicitava aUXÍlio para aquisição de uma fonte de "Acti -

or, solicitou, mediante of{cio 392/63, parecer do Professor Vargas sÔbre o melhor

•Foi apreciado, a seguir, o Processo n9 404/58 em que o Institu
i

caso necessário.

tipo de Fonte para o fim visado. Em seu parecer o Professor Vargas propôs que o

niuro Berylium". Sibre êsta questão a CNEN, conforme decisão em reunião anteri-

cas favoráveis de segurança, devidas a uma menor contaminação com radiações ga -

ção seria objeto de orçamento interno da CNEN, na dependência ainda de necessários

dados para a sua final elaboração. Com referência à segunda proposta, o Senhor

Chefe do Departamento de Administração, em Processo n9 687/63, informou que tal

a qual proporcionaria melhores condições de preço, além de apresentar característ.L

ra 1964: 'Cr$ 6.211.680.000,00 (orçamentária); Cr$ 565.000.000,00 (industrial) e

medida seria atendida com um pedido de crédito especial, devidamente justificado

IPR adquirisse" ao invés de uma Fonte de Actinio-Berílio, uma de Amerício-Berilio,
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ma. A proposta foi aprovada, unanimemente, sendo automàticamente vot ada a con-

cessão do aUXÍÍio solicitado de Cr$3. 000. 000, DO. Ressaltou o Presidente então, a

necessidade de que fôssem estudados, nas reuniões seguintes, os problemas atinen -

tes à desapropriação da Orquima e do Regimento Int no da CNEN. Nada mais ha -

vendo a tratar, foi encerrada a sessão do, que, para constar eu Sônia Maria Corrêa

Maranhão, lavrei a presente Ata que, após julgada conforme. vai assinada pelo
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ATA da Centésima VigéSÍlna Quarta (l24a.) reunião da Comissão Deliberativa da Co
missão Nacional de Energia Nuclear l realizada em 14" de janeiro de 1964

1
às 14:00 hrs

assinada pelo Senhor Presidente l pelos Senhores Membros presentes e por mim subs-

crita.

•
DISTRIBurÇAo :

Ex. 01 - (Original) - Livro de Atas
Ex. 02 - (Cópia ) - Presidente da CNEN
Ex. 03 ( 11 ,- Proi. Francisco João Humberto Maffei
Ex. 04 - ( " ) - Prof. Francisco de Assis Magalhães Gomes
Ex. 05 - ( Il ) - Engenheiro Carlos Molinari Cairoli
Ex. 06 - ( II ) - Prof. José Israel Vargas
Ex. 07 - ( II ) - Chefe de Gabinete do Presidente
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